



**4 Pièces**

**67 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4918V**

**750 000 €**

**Roquebrune-sur-Argens**

Maison à vendre (83520)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans un domaine sécurisé avec piscine, cette belle villa exposée plein sud, propose une vue dégagée. Idéalement située proche de la plage et des commerces, cette propriété réunit confort et potentiel. La villa se compose d'un séjour lumineux, d'une cuisine entièrement équipée, ainsi que de deux chambres ouvrant sur une terrasse. Une salle de bains, deux WC séparés et un garage complètent l'ensemble. Points forts :- Possibilité d'agrandissement- Option d'ajout d'une piscine pour profiter pleinement des beaux jours- Secteur résidentiel calme et recherché Cette villa représente un excellent ...

In a secure estate with a swimming pool, this beautiful south-facing villa offers unobstructed views. Ideally located close to the beach and shops, this property combines comfort and potential. The villa consists of a bright living room, a fully equipped kitchen, and two bedrooms opening onto a terrace. A bathroom, two separate toilets, and a garage complete the property. Key features: - Possibility of extension- Option to add a pool to fully enjoy sunny days- Quiet and sought-after residential area This villa represents excellent potential for an investment.

## AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

